Stellungnahme / Antwort

Koblenz, 11.02.2011 Tel.: 0261 129 1959

zu Antrag-/Anfrage Nr. AT/0001/2011

der Stadtratssitzung am 10.02.2011 Punkt: 31 ö.S.

Betr.: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Bewerbung um den Titel "UN-Dekade-Stadt"

Stellungnahme/Antwort

Der Titel "UN-Dekade-Stadt" wird im Rahmen des UN-Programms "Bildung für nachhaltige Entwicklung" verliehen. In diesem von 2005-2014 laufenden Bildungs-Programm werden Einzelprojekte und Kommunen ausgezeichnet. Mit der Auszeichnung von Projekten und Kommunen soll gezeigt werden, wie "Nachhaltigkeit lernen" verwirklicht wird.

Zur Zertifizierung sind neben der vom Antragsteller beschriebenen nachhaltigen Stadtentwicklung weitere Bildungsprojekte erforderlich, in denen nachhaltige Verhaltensweisen und Lebensstile für eine lebenswerte Zukunft vermittelt werden.

Um die Grundlagen und Aussichten einer Bewerbung zunächst beurteilen zu können, sollte der Antrag im Umweltausschuss beraten werden, da dort zahlreiche Aktivitäten der (Umwelt-)Bildung behandelt werden, wie z.B. Lokale Agenda - Prozess, Klimaschutzkonzept, Solarenergie an Schulen, Umwelttag usw. Auch der finanzielle und personelle Aufwand für eine Bewerbung muss geprüft werden. Auf dieser Grundlage kann dann entschieden werden, ob die Stadt eine Bewerbung abgeben kann

Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig Oberbürgermeister